

SUPER HEROES EN LA SOCIEDAD ACTUAL “NUESTROS DOCENTES”

¿Quién dijo que los super héroes solo son los que se inventan para las distintas películas que vemos en la televisión? O ¿sabían ustedes que en nuestro colegio tenemos a los mejores super héroes de la historia y que son de carne y hueso como nosotros?

Pues como les parece que sí, si existen miles de super héroes en nuestra vida cotidiana como lo son nuestros padres, nuestros gobernantes, nuestros enfermeros y doctores, pero hoy quiero hablarles de unos que son demasiado importante para todos los estudiantes del mundo entero y quiero reconocer a quienes se han puesto su capa día a día para que nosotros analicemos que la vida hay que aprenderla a conocer por medio de sus enseñanzas, su amor, su comprensión pero sobre todo por su maravilloso compromiso.

Ellos también tienen un hogar común y corriente, donde tienen sus alegrías personales, sus tristezas que nunca faltan pero que como todos unos profesionales levantan su cabeza y llegan a los colegios a educarnos y a pesar de que todos sabemos que nosotros sus estudiantes al ser cada uno personas diferentes, en muchas ocasiones actuamos distinto a lo que ellos esperan y exigen y ahí es donde yo se que así ellos se enojen con nosotros, saben entendernos como los mejores super héroes ya que estamos en una etapa de crecimiento y aprendizaje

Yo se que para muchos de ellos cuando empezó esta pandemia del coronavirus también fue muy angustioso, en el solo hecho de pensar cómo iban hacer para llevarnos a cada uno la enseñanza que por el aislamiento que nos toco asumir ya no podían dárnoslo físicamente en el colegio, y también se que muchos no manejaban a la perfección la tecnología, pero que fueron capaz de adaptarse y aprenderla para siempre estar de manera virtual con nosotros y que no tuviéramos que esperar hasta que este virus se fuera algún día.

¿Seguramente ya cada uno de ustedes sabe a la perfección de quienes estoy hablando cierto? Pues les cuento que si para mí, mis super héroes el día de hoy son los maestros, docentes de todas las instituciones del mundo y en especial a los de nuestra gran institución Antonio José de Sucre a quienes les damos las gracias infinitas por estar siempre ahí apoyándonos.

Para estos profes, que cuando ven que un alumno no ha podido ingresar a sus clases se toma el tiempo de llamarlos o de ir a buscarlos y de hacer todo lo que esté a su alcance para ayudarles a los que por temas económicos se les había dificultado la conexión “Gracias muchas gracias “

finalizo con una pequeña frase de [Elena Poniatowska](#) “Los profesores se desprenden de cuanto tienen y de cuanto saben, porque su misión es esa: DAR”